
RAHMENPROGRAMM | SOCIAL PROGRAM

Dienstag | Tuesday, 07.03.2023, ab | from 19:00 Uhr



**Auftaktabend | Warm-up
Zum Alten Brauhaus**



Severinstraße 51
50678 Köln

<https://www.zab-reissdorf.de/>



Stadtbahnhaltestellen | *Tram stops:*
Chlodwigplatz (Linien 15, 16, 17)
Kartäuserhof (Linie 17)



Dieses Restaurant bietet typische Kölner Brauhauskost. Es gibt auch einige vegane Optionen auf der Speisekarte. Das Restaurant ist barrierefrei (es gibt jedoch kein Geländer in den WC-Kabinen).

This restaurant offers typical Cologne brewery food. There are also some vegan options on the menu. The restaurant is accessible for wheelchairs (but there is no handrail in the toilet cubicles).

Mittwoch | Wednesday, 08.03.2023, 19:00 Uhr



**Geselliger Abend | Conference dinner
Haus Unkelbach**



Luxemburger Str. 260
50937 Köln

<https://www.hausunkelbach.de/>



Stadtbahnhaltestellen | *Tram stops:*
Sülzgürtel (Linien 13, 18)
Arnulfstr. (Linie 18)



Der gesellige Abend findet im Haus Unkelbach statt. Das Abendessen wird als Mehr-Gang-Bufferet mit fleischhaltigen und veganen Optionen bereitgestellt. Der Preis von 35 € umfasst das Essen. Getränke sind selbst zu zahlen. Das Haus Unkelbach ist leider **nicht barrierefrei**.

*The conference dinner will take place in Haus Unkelbach. The dinner will be served as a buffet with several courses including meat and vegan options. The price of € 35 includes only food. Drinks are paid on site. Haus Unkelbach unfortunately is **not accessible for wheelchairs**.*

Donnerstag | Thursday, 09.03.2023, 19:00-20:00 Uhr



Empfang im Historischen Rathaus der Stadt Köln |
Reception at the Historic City Hall of the city of Cologne



Rathausplatz 2
50667 Köln

<https://www.stadt-koeln.de/artikel/06215/index.html>



Eingang am | *Entry at:*
Alter Markt



Stadtbahnhaltestellen | *Tram stops:*
Rathaus (Linie 5)
Heumarkt (Linien 1, 5, 7, 9)



Das Gebäude ist barrierefrei. Es gibt einen Fahrstuhl, bei dem der Zielstockwerkknopf während der gesamten Fahrt gedrückt werden muss.

The city hall is accessible for wheelchairs. There is a lift. To operate it, the button with the desired floor has to be pressed during the entire lift journey.